APOYO A "LA ORGANIZACIÓN DE LAICOS Y LAICAS DE OSORNO"

Desde Francia hemos seguido con gran interés el nacimiento y el desarrollo de la « Organización de Laicos y Laicas de Osorno » en reacción al nombramiento en su diócesis de Monseñor Barros Madrid por su gran proximidad al Padre Karadima al cual ha protegido, mientras tanto el Papa Francisco exige una « tolerancia cero » en materia de pedofilia.

Estamos al corriente de las numerosas muestras de apoyo de sacerdotes, religiosos, laicos y otros miembros de la sociedad civil por su compromiso en esta acción.

Compartimos su combate en defensa del derecho de los laicos a ser escuchados y su cuestionamiento en cuanto al modo de nombrar a los obispos que no está en armonía con el estado actual del mundo y que va en contra de la antigua tradición de la Iglesia.

No entendemos el rechazo por parte de Monseñor Barros Madrid a dialogar con sus representantes, ni la defensa obstinada de la institución eclesiástica para acallar la voz del Pueblo de Dios.

Les felicitamos por la manera digna y determinada con la cual han llevado esta acción, y estamos de acuerdo con el mensaje dirigido a su movimiento por el padre Fernando Montes, s. j.: « Que obedezcan a su consciencia, que no bajen los brazos, porque la gota que cae termina por romper la roca. »

Seguiremos difundiendo ampliamente las informaciones sobre su movimiento e instando a apoyarles, esperando especialmente contribuir a aclarar al Papa Francisco la realidad de la situación.

La presente moción de apoyo resulta de la voluntad unánime de los miembros reunidos en la Asamblea general de "Nous sommes aussi l'Eglise" (NSAE) el 22 de Enero del 2017.

NOUS SOMMES AUSSI L'EGLISE

68, rue de Babylone 75007 Paris Francia nsae@numericable.fr nsae.fr

NSAE es miembro de la Federación « **Les Réseaux du Parvis**», adherente al movimiento internacional « Nous sommes Eglise » » (IMWAC).